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Anfragen von Volker Schenppe im Hauptausschuss
am 18. Januar 2021 zum Thema

„Impfzentrum"

1. Gab es eine Ausschreibung für die Erstellung des Impfzentrums in der TriBühne oder nach
welcher Maßgabe wurde der Auftrag vergeben?

2. Wurden mehrere Firmen angefragt und wenn ja, wie viele? Sind die abgegebenen Angebote
für den Hauptausschuss einsehbar?

3. Nach welchen Kriterien wurde der Auftrag vergeben?

4. Welche Kosten sind für den Umbau entstanden und wer trägt diese?

5. Wie hoch ist der zu erwartende Betrag, der aus der Vermietung bzw. Nutzung der TriBühne
erzielt werden kann?

6. Wie lange ist die Vertragsdauer für das Impfzentrum?

7. Wie hoch sind die Rückbaukosten bzw. Versetzung in den Urzustand der TriBühne nach
Ablauf des Nutzungsvertrages und wer trägt diese?

7. Wie hoch ist der Nutzungsausfall der TriBühne als Gastspielort für Theateraufführungen bzw.
Konzerte und Aboveranstaltungen zu beziffern, wenn man von einer Aufnahme des
Regelbetriebs zum 01. April 2021 ausgehen würde?


